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Riunione del   5 Novembre  2019 

Alle ore 20:30 si apre presso la sala corsi del Comune il primo incontro dell'associazione Genitori Scuola Bolgare per l’anno 
scolastico 2019/2020 . 
Sono presenti circa 25 genitori tra Primaria e Secondaria  Come primo punto si  rinnovano  le  cariche elettive 
dell'Associazione. 
Verranno pubblicate più avanti in quanto mancano ad oggi un paio di nomine per le commissioni sicurezza e commissione H 
. 
 La Presidenza  è stata riconfermata a Finazzi Chiara e la vice presidenza a Lomartire Moira . 

Si è poi discusso per la Primaria  di : 

COMMISSIONE LIBRI  
È stato creato un gruppo di 4 mamme per gestire  l'acquisto unitario dei  libri della primaria su delega dei genitori.   
La scuola dice che questo è il primo anno dove è andato tutto bene, sono soddisfatti e chiedono la nostra collaborazione 
anche per il prossimo.  
Con i buoni acquisto che la libreria dà al Comitato per il servizio dato ho proposto di copiare l'idea della scuola di Chiuduno 
dove i genitori acquistano i libri dei compiti delle vacanze per tutte le classi della primaria. Idea accolta con entusiasmo, c'è 
solo da valutare bene il costo dei libri per chiedere un contributo ai genitori (visto che probabilmente il buono non riuscirà a 
coprire tutta la spesa) che sia tutti gli anni più o meno fissato in una cifra stabilita. Questo per una questione di equità nei 
confronti di tutti.   

SCREENING VISIVO MAFFIOLETTI 
Anche per quest'anno rinnoviamo la proposta dello screening visivo agli alunni delle classi 1, sono stati dati i contatti alla 
referente di plesso che provvederà a sentire lo studio e concordare una data che sarà fine 2019 o al più tardi gennaio 2020. 

SPETTACOLO DI NATALE     -    S.L. 
Ci viene chiesto di contribuire o coprire interamente il costo dello spettacolo di Natale proposto dalle insegnanti. Il costo è di 
1.200,00 € più IVA  10% che sarebbe interamente a carico degli studenti. Per Natale noi  avremmo anche le spese del 
contributo ai 5 moduli per un totale di 400,00 € ed è idea di tutti che la spesa ,sommata allo spettacolo ,è troppo alta. 
Decidiamo allora un tetto per il  budget delle spese di Natale che  ammonta a  800,00 €. Si è pensato di proporre  alla 
Scuola durante il prossimo interclasse , se il contributo di Natale è proprio essenziale o se si può dirottare anch'esso sul 
teatro così da coprire quasi i 2/3 della spesa. Questo verrà discusso dalla rappresentanti durante l’interclasse del 12 
Novembre.  
Una mamma ha lanciato l'idea di eliminare anche il regalo di Santa Lucia che i bambini trovano a scuola il giorno 13, il più 
delle volte  consigliato dalle insegnanti e a spese dei genitori, per sostituirlo del tutto con una  iniziativa culturale che sia 
teatro o cinema (sotto forma di biglietto ingresso). Proposta non fattibile per quest'anno, visto che alcune classi hanno già 
provveduto ad acquistare i regali, quindi verrà riproposta per il prossimo.  

CAMPUS ESTIVO DI INGLESE 
Vogliamo riproporre la proposta del Campus estivo di inglese. Lo scorso anno scolastico non è andato a buon fine per la 
scarsa adesione, nonostante questo, sentiremo alcune agenzie poi valuteremo quale proposta condividere con le famiglie. 
C'è anche il problema dei lavori del rifacimento cortile  che presumibilmente verranno fatti proprio in estate e quindi 
bisognerà chiedere prima la disponibilità dei locali alla Scuola.  

SPORTELLO D'ASCOLTO PER GENITORI  
Ancora non abbiamo ricevuto dalla scuola richiesta dello sportello , ma sicuramente arriverà perché è da anni che il progetto 
funziona , aspettiamo di parlare con Ginesi all’incontro di sabato 9 per contattare la dott.ssa Armani . 
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LIBROLANDIA 2019 
Dal 6 al 15 Dicembre si terrà la nuova edizione di Librolandia e come gli anni scorsi verrà chiesta la disponibilità ai genitori 
per i turni di apertura della sala. Turni che possono essere sia durante la  settimana nella mattinata o primo pomeriggio, per 
le visite delle singole classi, o sabato/domenica per le aperture festive.  
 
Si F(A)ESTA 2019  
Quest'anno la Festa della Scuola è stata un successo con un guadagno superiore agli altri anni e con la soddisfazione di tutte 
le Associazioni partecipanti, con le quali ci siamo incontrati per definire un progetto comune per i ragazzi (laboratori teatrali 
di circa 10 incontri) pagato con una parte del  ricavato della festa. Questo AS non sarà possibile visto i programmi già avviati 
a scuola e tutte le settimane impegnate, verrà inserito nel prossimo con l'idea che poi si ripeterà tutti gli anni su una classe 
filtro che potrebbe essere la 5 primaria.  
 
CARNEVALE  
Si sente l'esigenza di organizzare una qualche iniziativa per il Martedì Grasso. Da anni i bambini festeggiano il Carnevale la 
Domenica, mentre per il Martedì non c'è nessuna festa a cui partecipare.  
All'inizio l'idea lanciata era di uno spettacolo, magari nella Sala Cinema, poi invece si è spostata su forma di intrattenimento e 
gioco nell'oratorio. Si sentirà il nuovo Curato per organizzare e i costi verranno divisi tra scuola primaria e secondaria . 
 
Scuola Secondaria  
 
LIBRI DI TESTO  
Si fa il punto del cambiamento di questo AS riguardo ai libri. Il Comodato d' uso gestito in questi anni è cessato e i libri sono 
tutti acquistati direttamente dai genitori. A parte alcuni casi di alunni arrivati durante l'estate, gli insegnanti non lamentano 
alunni presentati a scuola senza libri tranne qualche ritardo dovuto alle consegne delle librerie e non per scarsa 
organizzazione dei genitori.  
Nell'ultima riunione di Maggio mi ero riposta di incontrare la nuova  Amministrazione Comunale per chiedere un contributo 
per acquisto libri solo per le 1 medie . Dopo un paio di incontri tra alcune mamme del Comitato e Assessore Miriam Valli con 
il  Sindaco, abbiamo ricevuto la risposta della concessione del contributo per un valore di € 4.000,00. Verrà emanato un 
bando a cui possono fare richiesta i genitori interessati dietro presentazione di ISEE in corso di validità. Sono state pensate 
delle quote reddito e relativo rimborso così per ora calcolate salvo cambiamenti in corso d’opera :  

● Indicatore ISEE da 0 a 2.000,00 € = contributo pari ad € 180,00; 
● Indicatore ISEE da 2.001,00 a 4.700,00 € = contributo pari ad € 160,00; 
● Indicatore ISEE da 4.701,00 a 8.300,00 € = contributo pari ad € 110,00; 
● Indicatore ISEE da 8.301,00 a 18.000,00 € = contributo pari ad € 60,00 
● Indicatore ISEE oltre 18.001,00 = contributo pari ad € 45,00. 

 
Questo fino ad esaurimento dei soldi destinati, farà fede la presentazione della domanda.  
Qualcuno fa notare l'enorme differenza tra un reddito e l'altro. Sentirò assessore per chiedere se possibile una revisione 
delle quote.  
 
SANTA LUCIA  
Lo scorso anno sono state acquistate come regalo di Natale staffe per apprendere 2 tv 32 pollici che erano da anni stoccate 
in magazzino e inutilizzate. TV acquistate anni fa sempre dal comitato. Appese ai muri delle sale di arte e scienze e attaccate 
al PC vengono ora usate durante le lezioni per spiegare meglio gli argomenti trattati. Chiederemo anche per questo Natale se 
la scuola ha esigenze per qualche altra attività.  
 
MAGLIETTE SCUOLA  
Come tutti gli anni è stata chiesto alle classi 1°di acquistare la T-shirt della Scuola al costo di € 5. Comunico alle  
rappresentanti che la ditta fornitrice non ha le taglie piccole KIDS  nel modello giallo fluo come da ordine iniziale e che chi ha 
ordinato quelle si troverà le taglie piccole da adulto. Chiedo di avvisare i genitori del cambio taglia, con la speranza che 
vadano bene.  
 
SPORTELLO D'ASCOLTO PER GENITORI  
Stabilito l'importanza dello sportello psicologico abbiamo deciso di rinnovare come per lo scorso AS  10 ore , poi se ci sarà 
bisogno ne verranno aggiunte altre.  
 
 
 
La parte finale della serata si concentra tutta sulla questione dei lavori presso la scuola primaria. Molti genitori si sono 
lamentati per il cantiere non ancora terminato, per i rumori che i bambini devono sopportare durante le lezioni, per la 
pericolosità dei mezzi di lavoro che si spostano all'interno del cortile in orari non previsti dal Piano di Sicurezza. Oltre a 
questo riportano di avvistamenti di topi e bagni fuori uso.  
Ricordo loro che la Dirigenza sta facendo di tutto per sollecitare più attenzione nel cantiere. Solo nel mese scorso ha inviato 
al Comune all’ attenzione del Sindaco – Ufficio tecnico e Architetto  3 relazioni dove denuncia la situazione ormai  
insostenibile del cantiere e sollecita chi di competenza a porre rimedio per non trovarsi  nella spiacevole situazione di dover 



sospendere le lezioni o cambiare orari delle stesse  per evitare incidenti come quello che stava per  accadere giorni prima.  
La dirigenza fissa degli orari entro i quali i mezzi si possono muovere all'interno del cortile. Gli addetti del Comune sono 
molto presenti sul cantiere con sopralluoghi continui.  
Dopo le lamentele sembrerebbe che i problemi siano leggermente diminuiti , anche se dei  genitori dicono che è capitato 
ancora di vedere  mezzi muoversi in tranquillità  anche fuori orario.  
Chiederemo spiegazioni alla scuola su quanto accade all’interno,  visto che noi fuori dai cancelli non possiamo valutare la 
situazione come chi la vive quotidianamente . 
 
La riunione si conclude alle 22:35 , la prossima è fissata per i primi giorni di Dicembre , verrà comunicata la data  in seguito . 

 


